



## POLITIQUE

### RPG : MBA ABESOLE VA PASSER LA MAIN

Une page qui se tourne. A la tête du parti depuis sa création, Paul Mba Abessole devrait, conformément à l'annonce faite voilà un an, se retirer au terme du congrès du Rassemblement pour le Gabon (RPG) qui s'ouvre ce samedi. Plusieurs noms circulent pour prendre le relais.

Page 2



## FAIT DIVERS

### UN CADAVRE DANS UN CANAL

Le corps d'un jeune homme non encore identifié a été découvert jeudi à la mi-journée dans un canal traversant le quartier Mbolo 3 à Makokou. Noyade ou meurtre ? Les circonstances de cette mort – qui pourrait remonter à lundi dernier – ne sont, à ce stade, pas établies.

Page 10

**CASINO CROISSETTE** 20 ans d'Anniversaire!

LE LOUNGE & LES JEUX

**LUNDI 30 OCTOBRE**

GRANDE FÊTE DES MACHINES DE 15h à 19h avec des bonus et des super bonus extraordinaires toutes les 15 minutes ... et après 19h, tout le Casino est en fête !!!

n° 12559 - Samedi 28 et Dimanche 29 Octobre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## Pour moi quoi...

Il a fallu attendre plus de 5 ans pour que les pouvoirs publics affectent (enfin !) un médecin et une sage-femme au centre médical de Lebamba. Qu'est-ce que les populations ont souffert de ce manquement !

Il y a quand même des choses incroyables et inadmissibles dans ce pays. Ce n'est pas, comme dans les années 60 et 70 où on importait par vols spéciaux d'Afrique de l'Ouest des hauts cadres qui nous faisaient cruellement défaut, en quelques décennies le pays a tellement formé des jeunes gabonais que c'est à la pelle qu'on peut les "ramasser". D'ailleurs, pour des raisons que tout le monde connaît, on a dû surseoir au recrutement dans la Fonction publique. C'est dire que personne ne peut dire, aujourd'hui, au Gabon, qu'on manque de cadres techniques.

Alors, on ne comprend pas pourquoi, lorsque profitant de la visite au village des hommes politiques, les populations, dans leurs doléances sollicitent la mise à disposition d'enseignants, de médecins et parfois d'infirmiers. Et ce refrain, est repris en chœur dans tout le pays. Est-ce normal cette situation quand on voit, à Libreville notamment, des médecins formés au CUSS, des enseignants à l'École normale supérieure se plaindre de ce que depuis des années voire des décennies, ils n'ont toujours pas reçu d'affectation. Certains se disent prêts à servir partout où besoin sera. Où est donc le problème ?

Nous on sait que l'Etat a des missions régaliennes. Garantir l'éducation et la santé du peuple relève de ses compétences. S'il y a un manquement, la faute lui revient. Et à lui seul quoi...

... Makaya

## POLITIQUE

### NGOUNIÉ, NYANGA : LE PDG EN QUÊTE DE REBOND

A leur tour, cadres et militants du PDG des provinces de la Ngounié et de la Nyanga se réunissent ce week-end en conseils provinciaux avec pour objectifs, entre autres, de retrouver des couleurs après la saignée subie par le parti lors de la présidentielle.

Page 3



Photo : Chris Oyame

## SOCIÉTÉ

### AVC : ÉTAT D'URGENCE

Des cas qui se multiplient au point d'en faire la deuxième cause de décès, des hospitalisations qui vont crescendo (50% des patients internés au service de neurologie du Chul) : les accidents vasculaires cérébraux (AVC) posent désormais un énorme problème de santé publique au Gabon

Pages 7 & 8



Photo : R.H.A

## POLITIQUE

### Les maires s'engagent

Page 2

## ECONOMIE

### Ciel bleu de nouveau sur Azur

Page 6

## SPORTS

### La Fégafoot entre satisfecit et désillusion

Page 12



Photo : Ariside MOUSSAVOU

Outre l'adoption de plusieurs projets de textes – à l'exemple de celui portant création, composition et fonctionnement de la Commission ad hoc paritaire chargée du Suivi-Evaluation des Actes du Dialogue politique et la nomination en son sein de personnalités ayant pris part audit dialogue – le Conseil des ministres présidé hier par le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba a été marqué par des changements significatifs aux postes de secrétaires généraux de plusieurs ministères.

Pages 4 & 5

**LA PERFORMANCE VOUS OUVRE LE MONDE**

Le Groupe Maroc Telecom, leader des solutions télécoms en Afrique, et Teddy Riner, double champion olympique de judo et 9 fois champion du monde, partagent tellement de valeurs de respect, de confiance et de générosité qu'ils ne pouvaient que se rencontrer.

Nous visons les mêmes objectifs : Transmettre notre savoir-faire et notre modèle unique de réussite pour que chacun puisse atteindre l'excellence.

Nous construisons un même rêve: Donner à chaque gabonaise et gabonais le pouvoir de réaliser ses projets, d'apprendre, de se comprendre, d'entreprendre et de réduire les distances entre les pays et les hommes.

gabontelecom.ga

GRUPE MAROC TELECOM